

El FS La Solana prepara sus 'bodas de plata'

AURELIO MAROTO ▼

Parece que fue ayer cuando el FS La Solana jugó el primer partido de su historia. Fue en Albacete frente al Aeromundo, año 1991. Han pasado 25 años desde que un grupo de entusiastas iniciara la aventura de un club que ha logrado mantenerse en competición desde entonces, sin interrupción ni cambios en su nombre. Una proeza si echamos un vistazo alrededor. Clubes ahora en categorías superiores, como Valdepeñas o Manzanares, son unos recién llegados en comparación. Sólo el Puertollano FS puede decir lo mismo. Ningún otro en la provincia y muy pocos en la región pueden presumir de haberse mantenido vivos tantos años.

Pues bien, el club prepara sus bodas de plata, que quiere celebrar como merece. Plantea montar una exposición retrospectiva con fotos, trofeos, equipaciones y otros motivos que han jalonado la historia de la entidad. También quieren reunir a antiguos jugadores y técnicos en una cena aniversario,



El FS La Solana en el primer partido de su historia, en Albacete (1991).

que se celebrará el sábado 14 de mayo, previo partido entre viejas glorias del equipo.

A por el subcampeonato

El subcampeonato es lo máximo que se puede conseguir esta temporada, y no estaría nada mal. Teniendo en cuenta que el Toledo FS está intratable, sería

un gran resultado. La campaña que está haciendo el equipo de Chupete es muy buena. Invictos en casa y desplegando un fútbol-sala vistoso en muchos partidos, se ha instalado entre los grandes del grupo XVI de 3ª División. Aunque el técnico insiste en pelear por el título porque "tenemos plantilla para ello", no sería poco terminar subcampeones.

El Fritos Sevilla, entre los 8 mejores

El CB La Solana-Fritos Sevilla logró meterse entre los 8 primeros de la nueva Liga Autonómica de la APBCLM. Lo hizo en el último suspiro y después de una primera fase algo irregular. Los de Vitu acabaron cuartos, con 7 victorias en 14 partidos, un bagaje suficiente para entrar en la llamada 'Fase Oro'. Sin embargo, hemos visto a un equipo menos efectivo que de costumbre, sobre todo fuera. Algunos jugadores admiten que han perdido chispa, o quizás nos habían acostumbrado a una progresión demasiado rápida. Con todo, el Fritos Sevilla pelea en el grupo de los mejores.



CB La Solana Fritos Sevilla.